

## 【高校】高1「甲賀探究」現地研修（フィールドワーク）を実施しました

12月16日（火） 高校1年生が、「総合的な探究の時間」の一環として取り組んでいる『甲賀探究』の現地研修として、甲賀市内の企業や施設、市役所など8分野8ヶ所に分かれて訪問しました。

1学期後半から取り組んできた『甲賀探究』について、自分たちの研究テーマと、研究のきっかけや調べたこと、解決のためのアイディアなどを発表するとともに、研修先でしか得られない情報を聞いたり、質問したりしてきました。

企業や施設、市役所の方々が丁寧に質問に答えてくださり、生徒は新たな気付きや発見がありました。また、施設見学や体験を行ったグループもありました。

今後は、現地研修で得た情報も含めて、さらに考察を深め、発表資料としてまとめていきます。3学期にはクラス発表会を行い、各分野やクラスの代表を決定し、2月10日（火）に「あいこうか市民ホール」で学年発表会を行う予定です。



▲医療・福祉分野の様子



▲メディア分野の様子



▲教育・心理分野の様子



▲保育福祉分野の様子



▲国際多文化分野の様子



▲環境エネルギー分野の様子



▲防災救命分野の様子



▲まちづくり分野の様子

